
追加経済対策を
緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が再度延期されま

した。立憲民主党はじめ野党が求めている、持続化給付金、
家賃支援給付金の再交付、大学生の授業料半減の実現、雇
用調整助成金の上限額を維持し、さらに給付期間の延長な
どが必要です。

立憲民主党は3月1日に法案を提出しました（総額2.7兆
円）が、政府の決定した最高30万円支給の特別支援給付
金総額は500億円と極めて少ないものです。こ
れでは、とても足りません。

立憲民主党提出コロナ特別給付金法案➡
ワクチン接種にまだ時間を要する中、経済の先行きが不

透明なため、追加の経済支援が欠かせません。引き続き、
政府与野党協議会を通じてその実現を強く求めます。

コロナ禍の投票について
コロナ禍で投票する権利が阻まれないように、4月に行

われた衆参補欠選挙、参議院再選挙ではコロナ感染者用に
期日前投票所が宿泊ホテル先に設けられました。

さいたま市では、さいたま市長選挙で「期日前投票所の拡
大（北区宮原コミュニティセンター、見沼区春岡公民館」が
実現しました。さらに、コロナ感染者の宿泊療養先である東
横イン美園等に4月20日期日前投票所が設けられました。

10月に任期満了を迎える衆議院選挙に向けて、コロナ
禍での投票所のスペースの拡大（密を避けるため）、期日
前投票所の拡大、そして、埼玉県内でまだ一つも置かれて
いない共通投票所（投票日に指定された投票所以外に誰も
が投票できる投票所）の設置が必要です。引き続き、さい
たま市並びにさいたま市議会に働きかけます。

米国大統領選挙では、投票率65％の有権者の3分の2が
期日前投票を行い、その3分の2が郵便投票でした。日本
では、海外在留邦人、障害を持っている方、要介護度5以
上の方に郵便投票が認められています。コロナ禍で、宿泊

療養、自宅療養を強いられている方が郵便投票できるよう
に公職選挙法の改正を働きかけてきました。この度、与野
党が合意をして郵便投票拡大が東京都議会議員選挙から行
われることになります。心から歓迎し評価したいと思います。

大規模接種会場について
埼玉県では、大規模接種会場が埼玉県浦和合同庁舎内に

設けられました。詳しくは埼玉県高齢者ワクチン接種セン
ターについてをご覧ください。ワクチンクーポン券が届い
た65歳以上の方を対象に、市町村の個別接種と重複申し

込みがないことを前提に予約できます。

⇦ 詳しくはリンク先、埼玉県高齢者ワクチン
接種センターをご覧ください。

政府の大規模接種センターは千代田区大手町合同庁舎３
号館内に設けられました。1都3県（埼玉県を含む）の65
歳以上の高齢者を対象に予約受け付けも始まりました。

⇦ 詳しくはリンク先、自衛隊東京大規模接種
センターの概要、予約サイト案内（予約・
受付案内）をご利用ください。

さいたま市の集団接種会場についての予約も5月27日か
ら予約受け付けが始まりました。まずは、各区役所。パイ
ンズホテル浦和、高等看護学院、芝浦工業大学大宮キャン
パス等も始まります。

連絡先 立憲民主党埼玉県第１区総支部
〒330-0074
浦和区北浦和3-6-11 松本ビル2F
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公共交通の充実へ
さいたま市長選挙前に、大野知事と清水市長により埼

玉高速鉄道の岩槻延伸について3つの方針が確認された
ことで、政府への延伸手続きなど大きく実現に向けて舵
が切られました。中間駅周辺の開発についての計画など
も具体化することになります。あわせて、順天堂大学病
院誘致についても実現を急ぎます。

また、浦和美園駅大宮駅間の都市型路面電車LRTにつ
いても具体化が求められます。市庁舎のさいたま新都心
移転は、丁寧な議論と説明が欠かせません。加えて、さ
いたま市のグランドデザインにおける現市庁舎の位置づ
けが不可欠です。

移動する権利の具体化を
今年春のダイヤ改正で、長年求めてきた東大宮駅への

快速電車が停車することになりました。一方、始発から
午前6時30分まで無人駅となり大宮駅からのリモート対
応しているのは東大宮駅、東浦和駅、西浦和駅などに拡
大しています。

コロナ禍で、JRはじめ鉄道会社の利用者が減少してい
ることは承知しているものの、国民の移動する権利が阻
まれないように政府ならびに自治体にも積極的な取組を
求めます。

あらためて、コロナ後、東京一極集中是正のためにも、
地下鉄延伸や駅と駅を結ぶLRT敷設、それに関係する首都
高速さいたま新都心線の東北自動車道までの延伸などが必
要です。あわせてサテライト・オフィスの設置、リモー

トワーク推進のための通信環境の整備は欠かせません。

歩行者・自転車・車の分離を
コロナ禍で、ヨーロッパでは自転車の利用をさらに進

めようと自転車道の整備が進められています。埼玉県は
2018年自転車事故で亡くなられた方は50名、全国ワー
スト1位です。平坦な土地に加え、人口急増に交通の整
備が追い付かなかったことが理由です。

特に、道路整備が不十分まま住宅が立ち並び歩道がな
い車道、まして自転車道もなく、歩行者、自転車、車が
混在している状態です。

赤ちゃんからお年寄りまで安心して「移動する」こと
ができるように歩行者・自転車・車が分離された道路整
備が必要です。加えて、バス・コミュニティバス路線の
充実も。

立憲民主党の基本政策
cdp-japan.jp
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妻と一女一男。木崎小・木崎中・
浦和高校・慶應義塾大法学部政
治学科卒業。松下政経塾出身。
1995年埼玉県議初当選。

2000年衆議院議員初当選、以後
6期務め外務・財務副大臣・衆
院憲法審査会会長代理を歴任。
2017年に議席を失うが国民主権
の理想を掲げ捲土重来を期す。

埼玉県第１区総支部長 たけまさ 公一

浦和コミュニティセンター
第２０３回たけまさ公一と語る会

パインズホテル浦和
泉健太トークショー

地域懇談会
～ 浦和区 並木酒店２F

～ 岩槻区 ワッツ３F

～ 見沼区 片柳コミセン

～ 緑区 プラザ・イースト２F

新型コロナウイルス感染防止のための対策を取り開催します。
影響に伴い開催中止・延期となる場合があります。

お申し込み方法など詳細はこちらから➡

たけまさ公一SNS

2009年民主党政権時に提案した子供家庭省は12年を経
過しました。政府自民党公明党の「子ども庁」では縦割
り行政に横串を通し切れません。「子ども省」の実現を！

立憲埼玉１区ボランティア募集中！

「子ども省」設置

児童手当対象の拡大

特例給付の復活を


